
        BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  -  ORTSGRUPPE WEDEL

      Protokoll der Jahreshauptversammlung am 26. September 2018
                                         im „mittendrin“
TOP 1 Begrüßung
Karin begrüßt die Anwesenden (s. Anwesenheitsliste)
Sie gibt einen kurzen Rückblick auf die Neugründung der Ortsgruppe
im Jahre 1993 und zeigt „historisches“ Material, insbes. Fotos aus dieser
Zeit, das sie bei sich beim Aufräumen wegen ihres Umzugs nach Berlin
gefunden hat.
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben.
Hartwig erklärt sich bereit, die Führung des Protokolls zu übernehmen. Auch dagegen
erhebt sich kein Widerspruch.

TOP 2  Protokoll der OMV  vom 14.6.2018
Karin fragt, ob gegen  das Protokoll der OMV v. 14.6.2018 Einwendungen erhoben 
werden. Felix rügt, dass seine Aufforderung, Fehler in seiner Kassenführung ihm zu 
melden,  nicht im Protokoll enthalten sei.
Da auch jetzt keine Fehler gerügt werden, wird seine Rüge als erledigt betrachtet und 
das Protokoll einstimmig genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorstands
Karin gibt einen kurzen Bericht über die Tätigkeit des Vorstands. Sodann wird sie
feierlich unter Überreichung von Geschenken mit guten Wünschen für ihre 
Übersiedlung nach Berlin verabschiedet.

TOP 4
Bericht der Fraktion
Es wird bedauert, dass Olaf als Fraktionsvorsitzender nicht erschienen ist. Einzelne
anwesende Fraktionsmitglieder berichten zu einigen Punkten der Fraktionsarbeit,
unter anderem der Nutzung des Schulauer Hafens und der Bebauung des Parkplatzes 
am Ärztezentrum.

TOP 5
Kassenbericht, Finanzen
Felix erläutert den Kassenbericht. Die finanzielle Lage der Ortsgruppe sei gut. Zu 
rügen sei, dass die Buchungen der Finanzverwaltung des Grünen Landesverbandes in
Kiel häufig verspätet mitgeteilt würden, sodass die tatsächliche finanzielle Situation
nicht immer zeitgerecht belegbar sei.
Anschließend berichtet Hüseyin über die Kassenprüfung, die zu keinen 
Beanstandungen Anlass gegeben habe.
Der von Felix vorgelegte Haushaltsplan für 2019 wird mit folgender Änderung bei 
einer Stimmenthaltung beschlossen:
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        Die Ausgaben für den Neujahrsempfang 2019 und für die Europa-Wahl
        2019 werden auf je 1.000 (eintausend) Euro angehoben. Die Zahlen in
        dem von Felix vorgelegten bzw. per e-mail verschickten Haushaltsplan
        werden entsprechend geändert.

TOP 6  Entlastung des Vorstands
Gertrud stellt den Antrag, den amtierenden Vorstand insgesamt zu entlasten.
Bei 4 Enthaltungen und ohne Gegenstimme wird so beschlossen.

TOP 7  Wahlen
Karin schlägt Gertrud als Wahlleiterin vor. Dem stimmt die Mehrheit zu.

Alsdann stellt Gertrud aufgrund der Anwesenheitsliste die erforderliche 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Für die Zählkommission werden mehrheitlich Karin, Hellmut und Inge 
vorgeschlagen.

Alsdann ruft Gertrud die Neuwahl des Vorstands auf und bittet um Meldung von 
Kandidaten. Es meldet sich jedoch außer Felix für das Amt des Kassenwarts
niemand.

  < Um 20 Uhr 30 erscheint Nadine als zusätzliches Mitglied der Ortsgruppe>

Auch eine persönliche Umfrage unter allen wahlberechtigten Erschienenen ergibt 
kein neues Ergebnis. Michael erklärt, er könnte sich evtl. eine Kandidatur mit einer 
bestimmten personellen Besetzung (Valerie, Nadine) des Vorstands vorstellen. Die 
Angesprochenen äußern sich dazu aus verschiedenen Gründen insgesamt eher 
ablehnend.

Um 20 Uhr 55 beantragt Valerie eine Sitzungsunterbrechung, die bei 2 Enthaltungen 
beschlossen wir.

Nach Wiedereintritt in die Sitzung (21 Uhr 05) ergibt sich nach wie vor keine neue 
Situation. Michael zieht seinen Eventualantrag zurück.

Daraufhin stellt Inge den Antrag, die Wahlen auf einen  neuen Termin zu vertagen.
Dem wird bei 2 Enthaltungen zugestimmt.
Gertrud stellt fest, dass damit der vorhandene Vorstand satzungsgemäß vorerst 
weiterhin im Amt bleibt. 
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   Als neuer Termin für die Neuwahl des Vorstands wird daraufhin die OMV 
     am 28. November 19 Uhr im „mittendrin“ festgesetzt.

TOP 8
Termine
KMV im VfL-Heim in Pinneberg am 26.10.2018, 18 Uhr.  Sie ist wichtig, weil dort 
die Kandidaten für die Bundesdelegiertenkonferenz gewählt werden, in der die 
Kandidaten für die Europa-Wahl gewählt werden sollen.

TOP 9
Verschiedenes
Es liegen keine Wortmeldungen vor.

Ende der Versammlung  21 Uhr 30

gez.
Hartwig als Protokollführer


